
 
 
 

 

EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO/CE 
 
 
 
 
 
REQUERIMENTO Nº 050/2022 
  
 

O Vereador abaixo subscrito, no uso de suas atribuições legais e na forma 
regimental, requer ao Poder Executivo, por meio da unidade administrativa competente, que 
se digne de empreender esforços no sentido de que seja providenciada a reabertura e 
disponibilização ao público das academias ao ar livre existentes na Cidade.   

 
 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 10 de agosto 

de 2022. 
 

 
José Erasmo Ramos Soares 

Vereador 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 



 
 
 

 

Justificativa 
 

 
Atualmente, o sedentarismo é uma questão de saúde pública que demanda que o 

Poder Público desenvolva programas de promoção da saúde e do bem-estar para a 
população.  

 
As academias ao ar livre são opções para práticas esportivas, tão importantes para 

a manutenção de uma boa saúde e que contribuem para a diminuição dos fatores de risco 
para doenças e agravos como hipertensão arterial, diabetes, sobrepeso e obesidade, 
estresse e para o fomento à adoção de estilos de vida mais saudáveis pela população, 
principalmente pelos idosos. 
 

Ocorre que as academias ao ar livre existentes em nosso Município encontram-se 
estagnadas, assim não servindo à população.  

 
Este Vereador, com a apresentação deste Requerimento, objetiva chamar a atenção 

do Poder Executivo Municipal para a necessidade de reabertura desses equipamentos, 
como forma de proporcionar à comunidade usufruir de seus benefícios.  
 

Face ao exposto, peço a atenção dos nobres Pares na aprovação deste 
Requerimento. 

 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 28 de julho de 

2022. 
 
 

José Erasmo Ramos Soares 
Vereador 

 
 


